



El Ayuntamiento incrementará en un 2'5% tasas importantes, como la licencia de apertura de locales o el impuesto sobre los vehículos

El PP se opone a unas «abusivas» subidas de tasas presentadas por el PSOE para el próximo ejercicio

Los populares se hacen eco de la demanda de la Guardia Civil de un incremento en su plantilla

El secretario del Partido Popular en Manzanares, Luis Angel López de la Manzanara, presentó a los medios de comunicación, el pasado miércoles 1 de octubre, las diferentes posturas de su partido en lo referente a su oposición a una subida en las tasas en un 2'5% programadas por el Ayuntamiento para el próximo ejercicio. Para el PP, el Ayuntamiento de Manzanares goza de una buena salud económica, todos los años existe un superávit y, en palabras de su secretario, «no es necesario gravar más a los ciudadanos, sino beneficiarlos».

El Grupo Popular en el Ayuntamiento se opuso a todas las subidas de tasas importantes que el PSOE sacó a relucir en el pleno. De entre los incrementos a los que se opusieron los populares, destacan: modificación de los impuestos de bienes inmuebles y de vehículos de tracción mecánica, y modificación de las tasas por acometida de agua y alcantarillado, por licencia de apertura de locales, por suministro público del agua y por servicios de sepultura, entre otros.

En cambio, el PP apoyó la modificación de la tasa por servicio de alcantarillado, así como la catalogación de nuevas vías públicas y el despido de dos traba-

jadores por graves negligencias en el trabajo.

Cultura gratuita y privatización de Onda Mancha

López de la Manzanara explicó el porqué de la oposición de su partido a una subida de tasas en la expedición de basuras, alegando que no les parecía lógico que existieran diferentes tasas según la ubicación del local en cuestión y por qué tendría que pagar más por la recogida de basura un colegio situado en las afueras de Manzanares que uno ubicado en el centro.

Por otra parte, el Partido Popular defendió su idea de cultura gratuita a la hora de oponerse a una subida del 2'5% en la matrícula de la Universidad Popular, que quedaría en 685 pesetas, sólo por la inscripción en cada curso. Y aseguró que cuando su partido gobierne en Manzanares, la emisora Onda Mancha pasaría a estar gestionada por una entidad privada.

También se opusieron a un aumento de las tasas por la ocupación de la vía pública en el denominado «mercadillo», casetas y barracas, kioscos y suelo en vías públicas, por considerarlo abusivo para con los comerciantes. Fi-

nalizando con una total oposición de los populares a la subida de tasas para cualquier particular que se viera en la obligación de cortar una vía pública al tráfico por imperativos de construcción, llegando hasta las 1.400 pesetas por hora en las vías de primera categoría.

Aumento de la plantilla de la Guardia Civil

El PP se hizo eco de las demandas de la Guardia Civil para un aumento de los efectivos en el cuerpo con el fin de poder satisfacer las necesidades dentro del territorio que le es competente y así acabar con los continuos problemas que acarrea la actual falta de personal.

También exigió al PSOE el inmediato arreglo del camino de Membrilla con los tres millones de pesetas que el Ayuntamiento ha recibido recientemente (cuando este escrito sea publicado, ya estará arreglado el citado camino). Por último, el Grupo Popular no quedó satisfecho con las explicaciones que los socialistas dieron a la hora de seguir ciertos criterios en el reparto de las subvenciones recibidas.

Antonio Noblejas

Anunciense en

**10.000 PERSONAS VEN
NUESTRAS PÁGINAS**

Siembra